

Geschäfts-Bericht

der

Aktien-Gesellschaft für Glasindustrie

vorm. Friedr. Siemens

für das siebenundzwanzigste Geschäftsjahr
1914.

1914.

Zur endgültigen Abschaffung der Aktien-Gesellschaft für Glasindustrie wird die Aktionärsversammlung am 20. Februar 1915 auf dem historischen Gelände der Glashütte auf dem Kammberg bei Dresden abgehalten.

Die Aktien-Gesellschaften haben

1913 auf der Versammlung am 20. Februar 1913 auf dem historischen Gelände der Glashütte auf dem Kammberg bei Dresden

die endgültige Abschaffung der Aktien-Gesellschaft für Glasindustrie auf dem historischen Gelände der Glashütte auf dem Kammberg bei Dresden abgehalten.

Die Versammlung für Werkzeug und Reparatur auf dem historischen Gelände der Glashütte auf dem Kammberg bei Dresden hat die folgenden Beschlüsse erlassen, um das vom Glashüttenverein überlassene Gelände der Glashütte auf dem Kammberg bei Dresden als eine Stätte der Freizeitvergnügen zu erhalten.

Die Versammlungen, die nach Abschluss des Krieges regelmäßig stattfinden werden, sind am vollen Montagabend abzuhalten.

Dresden,

den 1. Februar 1914.

Druck von Johannes Pätzler.